
質問者 横坂 竜 樹 議員（２３番）
よこさか りゅう き

１ 沼田市の未来を担う人たちについて

ただいまの 横 坂 竜 樹 議員のご質問にお答え申し上げます。
よこさか りゅう き

沼田市の未来を担う人たちについて、でありますが、横坂議員が

おっしゃるように、本市でも少子高齢化の進行とともに人口の減少も

続いています。

こういった状況に対応し、ふるさと沼田へのＵターンや首都圏など

からのＩターンを促すため、オンライン会議システムを使った「移住

相談」や本市での暮らしや自然を体感してもらうためのお試し住宅で

ある「移住促進トライアルハウス」、今までの仕事や職場を変えるこ

となく移住してもらえるように、県外への通勤定期代の一部を補助す

る「移住促進通勤費補助金」などを沼田市独自で取り組んでいます。

こういった沼田市の制度を利用し、「豊かな自然に囲まれた環境で

子育てをしたい」と沼田市に移住し、お父さんは東京へ新幹線通勤を

続ける世帯や自分の夢を叶えるために沼田市へ移住し、起業された方



などがいらっしゃいます。

また、東京一極集中から、ふるさと回帰を促すために全国的に取り

組んでいる「移住支援金制度」など、首都圏からの移住者を迎える

さまざまな制度を用意しており、沼田市ホームページや群馬県の移住

促進ポータルサイトなどで積極的にＰＲも行っています。

今後についても若い人たちはもちろんですが、市民の方々に住み続

けてもらえる、また、首都圏の方々に、沼田市へ移住していただける

ような対策を、進めてまいりたいと考えています。

以上申し上げまして、 横 坂 竜 樹 議員のご質問に対する答弁
よこさか りゅう き

とさせていただきます。


